

El artículo es demasiado extenso para extractarlo. Me limitaré á lo más interesante. Sabido es que la sal de Karlsbad que aqui se vende desde hace muchos años llamada «Karlsbader Sprudelsalz» y que se gana por evaporaciones y por disoluciones repetidas, perdió una cantidad de substancias, como el fierro, la manganesa, el calcium y el magnesium y que no es casi otra cosa sino *sulfato de sosa*. Con este motivo desde algún tiempo háse fabricado y puesto en venta una sal compuesta artificialmente y que asemeja mucho más de la sal contenida en las aguas naturales.

El autor recomienda otra sal natural, sacada de las aguas minerales por un procedimiento distinto y que contiene:

Sulfato de sosa.....	43.25%
Hidrocarbonato de sosa.....	36.29
Cloruro de sosa.....	16.81
Sulfato de potasio.....	3.06
Hidrocarbonato de litina.....	0.39
Fluorhidrato de sosa.....	0.09
- Borato de sosa.....	0.07
Anhidrido de ácido silicico.....	0.03
Óxido de hierro.....	0.01

y que por consiguiente es mucho más parecida en su composición á las sales de las aguas termales de Karlsbad.

Esta sal lleva en el comercio el nombre de «Karlsbader Quellsalz.»

La dosis es de 5 gramos (una cucharada cafetera) en un vaso de agua (250 gramos) de 10 y de 15 gramos. La dosis de 20 gramos es excepcional. Tómase en agua caliente ó en agua gaseosa que aumenta su efecto laxante. Aplíquese también en lavativas.

Agosto de 1887.

F. SEMELEDER.

---

## CRÓNICA MÉDICA.

En la sesión que el día de hoy celebró la Academia Nacional de Medicina, fué nombrado socio titular de ella en la sección de Patología y Clínica médicas, el Dr. D. José Ramos.

De hoy en adelante la Corporación Médica contará con un socio cuyos brillantes antecedentes lo han hecho con justicia acreedor á ocupar un asiento que ya lo esperaba.

---